



No.441 23 JUL 1984

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣会 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵○喜田・田村・中村(雅)・向井

第441回 例会 昭和59年7月23日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 岸 義朗会長
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 玉置 勇氏
4. ビジター紹介 釜中甫干様(和歌山東南R.C.) 金川光弘様(有田R.C.)
5. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 49名 出席率 81.67%
前回修正出席率 85%
6. 会長スピーチ

皆さん今日は、ビジターの釜中さん、金川さんようこそいらっしゃいました。
今日の未明西岡さんの隣家より出火しましたが、西岡さん宅には被害はなくなり
ました。

本日はゲストに玉置さんをお招きしております。玉置さんは我々のクラブが設立されました時の特別代表で仮クラブの設立、発足に並々ならぬご苦労をおかけし、その後ご指導をいただきまして本日を迎える事が出来ました。心からお礼申し上げます。本日は玉置様からロータリーの理想、組織、機能につきましてお話をうかがう事となりました。我々もこの機会にロータリーの真髄について何かをつかみとりたいと思います。

仮クラブの設立につきまして本を読んでみると、「仮クラブの結成の時には必ずロータリーの基本的特色を保持すべき事を誓約する」とあります。基本的特色について6項目あげられておりますが、2、3申しあげますと、

1. 実業人が世界的親交を結ぶ場としてロータリーがある。
2. 会員選考を行なう。
3. 例会出席は知り合う事と、親睦を永続的友情への第一歩として育む。
など大きくうたわれております。

創立9周年と言う記念の時期にあたり、初心にかえり再認識していただきたい
と思います。先週の土曜日の地区委員長会議ご出席の米山の岡田さん、情報の中
村さんどうもご苦労さんでした。7月30日に財団の委員長会議がございます。よ
ろしくお願ひします。それぞれの会議の模様につきましては、後日各委員長より
報告していただきます。

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面


1984~'85年度 国際ロータリー会長 カル・ハス・カントン

昨日のゴルフ良い天気で 皆さん良いスコアで廻られた事でしょう。ニコニコの方よろしくお願ひします。

7. 幹事報告

○ 例会臨時変更のお知らせ

和歌山東南R.C. 8月4日(土) → 8月4日(土) P.M 6:30~石泉閣
和歌山西R.C. 8月29日(水) → 8月29日(水) P.M 6:30~
三井生命ビル3F

○ 小津正次郎大会コミッショナーより、過日の野球大会の御礼と予算の概要報告がまいっております。参加費825万、球場費480万、記念費120万

○ 東條仁進前ガバナーより御礼状がまいっております。

8. ゲスト卓話 「米山梅吉さんについて」海南R.C. 玉置 勇様

米山梅吉氏（明治元年—昭和21年）大正九年日本へ始めて、ロータリーを導入されました米山さんは、若年米国に渡り苦労しながら大学を終えられ、資本主義の欠陥を補なわんとする労資協調や、社会改良の思想に触れてこられました。後年三井銀行の重役となった米山さんは、創始者ポールハリスの奉仕の理想、職業奉仕国際奉仕等の精神に深い感銘を受け、日本に始めてロータリーを創立されました。米山さんはポールハリスの名著This Rotarian Ageを「ロータリーの理想と友愛」と云う表題で翻訳出版されましたが、その中で「よき国際人はよき爱国者でなければならない」という文章に感銘を受けられ、生涯信じて居られた様であります。営利事業であっても利潤を社会へ還元すべきであるという考え方から、日本最初の信託銀行を設立致しました。また育英事業にも力を注がれて、立派な国民を作るのは教育だとの信念から、私立の小学校を設立自ら運営にあたられました。またアジアの諸国からの留学生の世話をにも献身されました。これ等の事柄は、後年ロータリー米山記念奨学会発足の要因となった事は論をまちません。米山さんは個人としてもその時代を立派に生きぬき、日本社会への貢献を果たしたと申すべきであります。米山さんの墓所に自筆の句碑が建っています。「いさかいもなく漫々の青田かな」とありますが、これをみてもその心境がうかがわれます。米山さんが世を去って37年、日本のロータリーが今日の隆盛をみて地下で快心の笑みをうかべておられる事と思います。

ニコニコ・米山・BOX

宇恵 弘純君 昨日ゴルフ大会で優勝させていただきました。

中道 章君 別収入いただきました。

田村 能孝君 80会の始めての幹事無事終了いたしました。

岡田 雅晶君 昨日特別賞いただきました。

深谷 政男君 海南の各月紙ファミリーに私の事がのりました。

前窪 紀文君 叔母宅（木山）の失火により隣家に迷惑かけました。

上中 嗣郎君 昨日のゴルフで2位になりました。

三木 寛昭君 生まれて始めて公式のゴルフに出させていただきました。

大川 幹二君 80会のコンペ急に欠席しました。

岸 義朗君 事務員の叔父宅の火事が大火なく済みました。

池原 慶治君 馬（ゴルフ馬券）あたりました。

薮根 敏夫君 沢山のニコニコ有難うございます。

釜中 甫干君

次回例会案内 昭和59年7月30日(月) PM12:30 於 海南商工会議所